



### PROTECCIÓN.

En Chile, al año de vida se inicia el esquema de inmunización contra el virus.

# El viernes se notificó el contagio: **Intensifican vigilancia epidemiológica por caso importado de sarampión**

Se trata de una mujer que regresó de España. En Chile, el virus se encuentra erradicado desde 1993.

J. HERRERA C.

Desde 1993 que Chile se encuentra entre los países que eliminaron el sarampión, virus altamente contagioso, transmitido de persona a personas mediante saliva y que provoca en los infectados manchas y puntos rojos en la piel.

Si bien el último caso importado se había notificado en 2023, el viernes por la tarde el Ministerio de Salud confirmó que se reportó un nuevo contagio de este tipo. Jorge Vilches, jefe del Departamento de Epidemiología de la cartera, detalló ayer que se trata de una mujer de 43 años, residente de la Región Metropolitana que regresó desde España con escala en Uruguay. Luego se confirmaría otro caso en La Araucanía.

El seremi de Salud, Gonzalo Soto, comentó que entre las acciones está "vacunar a todas las personas expuestas e identificar a todo el personal de salud que atendió a la paciente", además de contactar a los pasajeros del vuelo.

"También se ha reforzado la vigilancia epidemiológica en toda la red", añadió.

César Bustos, académico de Medicina de la U. de los Andes, explicó que "en el país es muy difícil que exista población susceptible porque la vacuna contra el sarampión, la SRP, es una vacuna obligatoria en la infancia, entonces todos los niños deberían estar vacunados".

"La primera se administra a todos los niños y niñas que tengan 12 meses y una segunda dosis que se da a los 36 meses como refuerzo. Con eso se considera que el esquema es completo y te da una inmunidad o una protección para toda la vida", dijo el infectólogo.

Sobre los nacidos entre 1971 y 1981 que no tengan dos dosis certificadas de su vacunación, el consejo es verificar si cuentan con su esquema completo.

Vilches señaló que "la recomendación sigue siendo específicamente que en caso de que vayan a viajar a países de alta endemia, donde hay circulación del virus del sarampión, puedan verificar si tienen la vacuna del sarampión. Y si no la tienen, pueden acercarse a los vacunatorios públicos y privados en convenio con las Seremi de Salud de todo el país para recibir sus dosis de refuerzo".